

NOTA DE PRENSA

GRUPO TREVENQUE ABRE SEDE EN MÁLAGA CON LA COMPRA DE LA EMPRESA MALAGUEÑA PARITY SOLUCIONES INFORMÁTICAS PARA OFRECER SERVICIOS TIC A PYMES Y GRANDES EMPRESAS

- El Grupo abre nueva sede en la capital malagueña desde donde prevé que una tercera parte del crecimiento de la compañía en términos de facturación en 2023 provenga de proyectos de optimización de infraestructura tecnológica y migración a la nube, comercio electrónico, soluciones Business Intelligence, entre otros, para pymes y grandes compañías de la provincia.
- “Málaga es una ubicación estratégica y de oportunidades y es, por ello, que la empresa ha decidido su expansión en esta provincia andaluza, por sus infraestructuras, talento profesional y en donde un gran número de compañías han establecido su sede en los últimos años”, manifestó el director general de Grupo Trevenque, José Fernando López Navarro.
- Grupo Trevenque, grupo andaluz líder nacional en desarrollo de tecnología propia para sectores como el editorial y sociosanitario, es el mayor proveedor de servicios Cloud andaluz, con presencia en 24 países, y con la confianza de los principales partners TIC como son Google, PrestaShop, Microsoft, Cisco, HP, entre otros.

Málaga, 31 de mayo de 2023.- Grupo Trevenque ha comprado la compañía malagueña Parity Soluciones Informáticas, especializada en servicios integrales de informática para empresas, con el objeto de afianzarse en Málaga con una nueva sede. “Málaga es una ubicación estratégica y de oportunidades y es, por ello, que la empresa ha decidido su expansión en esta provincia andaluza, por sus infraestructuras, talento profesional y en donde un gran número de compañías han establecido su sede en los últimos años”. Así lo afirmó el director general de Grupo Trevenque, José Fernando López Navarro, y el gerente de Parity Soluciones Informáticas, Flavio Álvarez, en el momento de la firma de la adquisición.

Álvarez continúa como director de la nueva delegación de Málaga, ubicada en la Calle Georges Bizet, desde donde Grupo Trevenque se centrará en el desarrollo de proyectos de optimización de infraestructura tecnológica y migración a la nube, servicios cloud, marketing online y comercio electrónico, además de soluciones Business Intelligence.

López informó de que “ofrecemos soluciones tecnológicas a compañías localizadas en Málaga y provincias cercanas para que el servicio de informática sea una palanca en su crecimiento y rentabilidad”. Nuestra empresa apuesta por la innovación, la formación y la responsabilidad

social empresarial. Nos dedicamos a ayudar a mejorar a las empresas, acercándoles la tecnología y con una vocación siempre de acompañamiento”, añadió.

Grupo Trevenque ha reforzado la estructura comercial propia y ha redimensionado los equipos técnicos para acometer con solvencia el crecimiento de la nueva sede de la compañía. El objetivo de Grupo Trevenque anticipó “es crecer en facturación el presente año un 10% más con respecto al pasado 2022, gracias, entre otras actuaciones, al desarrollo de negocio de la compañía en Málaga”, aseguró el director general de Grupo Trevenque.

Desde 2017 la compañía está experimentando un crecimiento medio de un 10% anual. López informó de que seguirán en la senda del crecimiento en 2023 y, a medio plazo, en 2025 la previsión del Grupo es alcanzar los 15 millones de €. “En este sentido, la plaza de Málaga es fundamental, donde prevemos que, ya solo en este año, sea un tercio del crecimiento de la facturación de la compañía”, añadió.

El Grupo facturó 9,6 millones de euros en 2022, un 10% más con respecto al ejercicio anterior, y destina cerca de un 2% en inversión en I+D+i, centrada en nuevas tecnologías, mejora de sus productos y servicios, y en la búsqueda y desarrollo de nuevos productos.

Grupo Trevenque, líder nacional en software

Grupo Trevenque, grupo andaluz que nació en 1992 por expertos profesionales informáticos para pymes, es líder nacional en desarrollo de tecnología propia, software especializado para el sector editorial (softwares de gestión de editoriales, librerías y papelerías (GESEDI y GESLIB)) y sociosanitario (software vertical de ayuda a domicilio (GESAD)). Actualmente ofrece soluciones globales, un servicio integral de tecnología de 360 grados para cualquier sector, desde consultoría de IT o ciberseguridad hasta desarrollo de negocio online o servicios de marketing digital. Respecto al desarrollo de comercio electrónico, ya en el año 2015, fue la compañía más elegida por las pymes de España para crear y optimizar su comercio electrónico.

Con el proyecto **Cloud Center Andalucía**, Grupo Trevenque se convirtió en el primer centro de datos del sur de España con mayor capacidad e innovación, siendo hoy día **el mayor proveedor de servicios Cloud andaluz**.

Internacionalización, con presencia en 24 países

Grupo Trevenque tiene varias sedes en España: en Granada, en Sevilla, a través de la empresa IAGT Amazing Software S.L. y, ahora, en Málaga. Desde hace 15 años está presente en 24 países, y con delegación en Latinoamérica, concretamente en México, ofreciendo servicios a cerca de 2.000 clientes entre nacionales e internacionales. Entre sus clientes, se encuentran pymes y grandes empresas internacionales, como Ebro Foods, Covirán Covap, Conasí, Yoigo, Presto, Ilunion, OHL, Grupo Eulen, Assistel, Eunsa Ediciones de la Universidad de Navarra, la Universidad Las Palmas de Gran Canaria, etc. En Málaga, destacan la Diputación Provincial de Málaga, el Ayuntamiento de Málaga, Mijas, Fuengirola, Estepona, Rincón de la Victoria, Alhaurín de la Torre, Coín, Aleanova Software, S.L. DEKRA Testing and Certification., Urbania International Investments SL, CHARANGA, GT3 Soluciones, entre otros.

Actualmente cuenta con una plantilla de 142 trabajadores entre profesionales técnicos, desarrolladores, personal de atención al cliente, comerciales, equipo de administración y recursos humanos y prevé incrementar su plantilla en más de un 15% antes de 2025.

Políticas de Calidad, Medio Ambiente o RSC

Grupo Trevenque fue de las primeras empresas homologadas en España como Proveedor de Servicios de Internet (ISP) y mantiene sus compromisos de calidad creciente, con las certificaciones y mejora continua en la seguridad de la información como elementos indispensables en sus productos, con la obtención de las certificaciones ISO 9001, 14001, 27001, y la certificación del Esquema Nacional de Seguridad (ENS), ofreciendo, de este modo, la máxima garantía en la implantación de un sistema integral de gestión de calidad y seguridad de la información de sus clientes, y cuenta con la confianza de los principales partners TIC como son Google, PrestaShop, Microsoft, Cisco, HP, entre otros.

Para más información: Pilar Mena +34 630 133977; pmena@euromediagrupo.es

(*) Se adjunta fotografía: El director general de Grupo Trevenque, José Fernando López Navarro, el gerente de Parity Soluciones Informática, Flavio Álvarez Pérez, acompañado del en el momento de la firma de la adquisición.